

parte de los señores opositores tendrá lugar el día 12 de noviembre del corriente año, a las once horas, en el Salón de Conferencias de la Excmo. Diputación Provincial (edificio del Palacio de la Generalidad).

Lo que se hace público a los efectos legales pertinentes.

Valencia, 20 de septiembre de 1962.—El Presidente, Bernaráo de Lassala.—El Secretario general accidental, R. Molina Mendoza.—4.478.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zamora por la que se fijan fecha, lugar y hora para el comienzo de las oposiciones convocadas para proveer en propiedad la plaza de Farmacéutico de la Beneficencia Provincial.

Convocada oposición para cubrir en propiedad la plaza de Farmacéutico de esta Beneficencia Provincial, se fija para la celebración del comienzo del primer ejercicio el día 24 del próximo mes de octubre, a las nueve y media horas, en la cátedra de Botánica de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid, sita en la Ciudad Universitaria.

Lo que en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo noveno del Reglamento General de Oposiciones y Concursos se hace público para conocimiento de los interesados.

Zamora, 21 de septiembre de 1962.—El Presidente, Arturo Almázin Casaseca.—4.481.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba referente al concurso, previo examen de aptitud, para la provisión de una plaza de Aparejador en las oficinas técnicas.

Aspirante admitido por reunir los requisitos determinados en la convocatoria:

Don Emilio Gómez Martínez.

Excluido por incumplimiento de la base octava de la convocatoria:

Don Mariano Pascual Sánchez.

El Tribunal designado para proponer la resolución del concurso es el siguiente:

Presidente: El Excmo. Sr. Alcalde o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales: Por la Dirección General de Administración Local, el Secretario general del Gobierno Civil; por el Profesorado oficial del Estado, el Catedrático de la Escuela de Peritos Industriales, don Rafael García Hernández; por el Colegio profesional correspondiente, el Aparejador don Felipe de la Fuente Lozano; el Arquitecto municipal don Víctor Escribano Ucelay, y el señor Interventor de Fondos, don Luis Lázaro Marín.

Secretario: El general habilitado, don Bonifacio Villarejo Monfeso, o funcionario en quien delegue.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo prevenido en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957, a los efectos prevenidos en el mismo.

Córdoba, 18 de septiembre de 1962.—El Alcalde.—4.440.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la oposición convocada por esta Corporación para cubrir una plaza de Arquitecto.

El «Boletín Oficial» de la Provincia número 14.953, de fecha 4 del actual, publica el anuncio relativo al inicio de los ejercicios correspondientes a la oposición convocada por esta Corporación para cubrir una plaza de Arquitecto.

Lo que se publica a los efectos reglamentarios correspondientes.

Palma de Mallorca, 12 de septiembre de 1962.—El Alcalde accidental.—4.462.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la oposición convocada por esta Corporación para cubrir una plaza de Ingeniero.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 14.955, de fecha 8 de los corrientes, publica el anuncio relativo al inicio de los ejercicios correspondientes a la oposición convocada por esta Corporación para cubrir una plaza de Ingeniero de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos reglamentarios oportunos.

Palma de Mallorca, 12 de septiembre de 1962.—El Alcalde accidental.—4.435.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sabadell referente al concurso restringido de méritos entre funcionarios de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación para provisión, en propiedad, de una plaza de Jefe de Negociado de la Escala Especial de Intervención.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, de fecha 13 de septiembre de 1962, número 220, se publica un concurso de méritos entre Subjefes de Negociado, a extinguir, y, en su defecto, Oficiales que se hallen todos ellos en posesión del título de Profesor Mercantil o Licenciado en Ciencias Económicas, para proveer en propiedad una plaza vacante de Jefatura de Negociado de la Escala Especial de Intervención.

La mencionada plaza está dotada con el haber anual de 27.000 pesetas, con el plus de carestía de vida correspondiente y los demás derechos y deberes inherentes al cargo.

El plazo para presentar instancias es de treinta días hábiles, a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Sabadell, 17 de septiembre de 1962.—El Alcalde.—4.439.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Teruel referente a la oposición convocada para la provisión de una plaza de Tenedor de Libros de la Plantilla de Funcionarios de este Excmo. Ayuntamiento.

Finalizado el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en la oposición convocada para la provisión de una plaza de Tenedor de Libros de la plantilla de funcionarios de este excelentísimo Ayuntamiento, ha sido admitido a tomar parte en dicha oposición el único aspirante:

Don Moisés Salvador Moya.

A los efectos reglamentarios, el Tribunal calificador de dicha oposición estará compuesto en la siguiente forma:

Presidente: Ilmo. Sr. Alcalde D. Jesús Marina Martín o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales: Sr. Jefe de la Abogacía del Estado; don José Banguena Barrachina, representante de la Dirección General de Administración Local; don Raimundo Martínez Navarro, representante del profesorado oficial; señores Secretario e Interventor del Excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: El de la Corporación Municipal.

Las pruebas correspondientes a los ejercicios de dicha oposición darán comienzo el día 12 de noviembre próximo a las diez horas, en las Casas Consistoriales.

Teruel, 21 de septiembre de 1962.—El Alcalde.—7.696.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición para proveer la plaza de Suboficial de la Policía Municipal.

Relación de opositores admitidos a la plaza de Suboficial de la Policía Municipal, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» de 13 de agosto de 1962, con la rectificación inserta en dicho periódico oficial de 4 del corriente mes, página 12591:

Don Manuel Martín Montero.

Don Manuel Sola Manso.

Vigo, 21 de septiembre de 1962.—El Alcalde-Presidente del Tribunal.—4.475.